

Ce qui me rend heureuse, actuellement, c'est de pouvoir tout simplement reprendre une vie normale, de pouvoir profiter des joies simples de la vie, un repas au resto, une balade en forêt avec le chien. Tu vois, il y a un an, lors d'une visite médicale de routine, on m'annonce que j'ai une tumeur, que je dois subir une opération, une chimio, les rayons. Aujourd'hui tout cela est terminé. Je peux profiter à 220 à l'heure de la vie. Ce qui avant était un petit plaisir est devenu un vrai moment de bonheur. Les gens que j'aime et les choses ont pris leurs vraies valeurs.